

# *Le président guatémaltèque ordonne l'arrestation des milliers de migrants*

---



**Environ 3 mille migrants ont quitté le Honduras à destination des États-Unis en caravane humaine.  
Photo: AFP**

Guatemala, 2 oct. (RHC).- Le président du Guatemala, Alejandro Giammattei a ordonné jeudi l'arrestation et l'expulsion des quelque 3000 migrants honduriens qui venaient de franchir en «caravane» humaine la frontière du pays dans l'espoir de rejoindre les États-Unis.

En pleine crise sanitaire, « ni les protocoles d'entrée dans le pays ni les protocoles de santé instaurés pour garantir la protection de nos citoyens n'ont été respectés », a affirmé le président guatémaltèque Alejandro Giammattei lors d'une allocution solennelle à la télévision.

Il a dit que les migrants honduriens seront « renvoyés à la frontière de leur pays et placés sous la surveillance des autorités honduriennes »

Le Guatemala avait rouvert le 18 septembre ses frontières maritimes, terrestres et aériennes, fermées six mois en raison de la pandémie.

« Nous n'accepterons pas qu'un étranger » entrant illégalement dans le pays puisse croire « qu'il a le droit de venir nous contaminer » et « nous mettre en grave danger », a souligné le président. Jeudi, le Guatemala comptait quelque 92 409 cas de coronavirus et 3261 morts, selon le ministère de la Santé.

Les migrants avaient quitté dans la nuit de mercredi à jeudi San Pedro Sula, deuxième ville du Honduras, à 180 km au nord de Tegucigalpa, pour fuir la pauvreté et la violence dans leur pays.

Avec AFP

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/235655-le-president-guatemalteque-ordonne-larrestation-des-milliers-de-migrants>



**Radio Habana Cuba**